

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfttig zu ...

Rittmeyer, Johann

Lüneburg, 1723

VD18 13095153

XXXII.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745

Lüste dampff und jähme / Daß sie
auffs neu mein Herze nicht entzündten
Mit alten Sünden.

11. Weils aber nicht besteht in eigen
nen Kräfften / Fest die Begierden an
das Creutz zu hefften / So gib mir de
nen Geist / der mich regiere / Zum Gu
ten führe.

12. Alsdenn so werd ich deine Huld
betrachten; Auß Lieb an dich / die Welt
vor nichts achten; Bemühen werd
ich mich / HERR! deinen Willen
Stets zu erfüllen.

13. Ich werde dir zu Ehren alles
wagen / Kein Creutz nicht achten / keine
Schmach noch Plagen / Nichts von
Verfolgung / nichts von Todes
Schmerzen Nehmen zu Herzen.

14. Diß alles / obs zwar für schlecht
ist zu schätzen / Wirst du es doch nicht
gar bey Seite setzen; Zu Gnaden
wirst du diß von mir annehmen / Mich
nicht beschämen.

15. Wenn / o HErr JEsu! dort
für deinem Throne Auff meinem
Haupt wird stehn die Ehren-Krone;
Da will ich dir / wenn alles wird wol
klingen / Lob und / Dancß singen.

XXXII.

Mel. Wie nach einer Wasser-Quelle.

JEsu!

G

mir

ner

gen /

2.

verde

daß d

Drin

ihm l

chen /

3. 2

die br

regier

Mar

hast /

böse

4.

auß d

hinein

Daß

Süß

Da d

5. 8

Got

bauen

Todes

iglich

Auffe

6.

und b

Trost

an lek

Trost

überm

m

M